
News from Yoshikawa City Council No.198

保育の質向上に向けた
評価スケールの導入

林　美希

自転車利用者の安全確保へ 
矢羽根マーク設置を研究

降旗　聡

問 「保育所等における虐待等の不適切な保育への対応
の実態調査」の結果は。
答 全国市町村計 2313 件のうち当市は２件。施設関
係者による通告で発覚。調査結果のうち１件は不適切
ではなく、もう１件は不適切と判断。

問 保育環境の質の向上のため、保育の質評価スケー
ルの実施を求めるが、見解は。
答 私立認可保育園協議会と情報交換や研修を実施し
ているので、その中で評価スケール等紹介していきた
い。

問 評価スケールをどう調査したか。
答 この一般質問を機に実施自治体へ連絡した。評価
を行う負担もあり、メリット・デメリットともにある
が、保育の質向上への有効性が高いと認識をしている。

問 私立認可保育園協議会への紹介のみならず、公立
保育所から実施に向けた研究を進めていただけない
か。
答 市としては市内全園の保育の質が高まっていくこ
とを第一に考えている。まず公立園スタッフを中心に
事例等研究し、保育園協議会に情報提供をしていく。

問 自転車での事故ゼロを目指すため、自転車専用レ
ーン設置推進と、既存の生活道路への青い矢羽根マー
ク設置について見解を伺う。
答 自転車専用レーンの設置について、既存の道路で
は道路用地の拡幅や道路構造を変更するなどの課題が
あるため、「自転車道」や「自転車専用通行帯」を設
けることは難しいものと考えているが、新たな道路を
整備している吉川美南駅東口周辺地区においては、幹
線道路の一部で「自転車道」を設置していく。
　また、矢羽根マークの設置については、吉川美南地
区の「みなみ通り」の一部に設置している。さらには、
吉川美南駅東口周辺地区の幹線道路の一部にも設置し
ていく。
　今後においても、新たに道路整備をする場所や、駅
につながるアクセス道路などで、自転車の通行状況や、
一定区間の連続性を踏まえながら、設置可能な箇所に
ついて研究していく。

問 中央公民館の北側と南中学校北側道路に矢羽根マ
ークの設置について見解を伺う。
答 警察と協議し、設置の可否について研究していく。　

　今定例会では、6月14日(水)、15日(木)、16日(金)の３日間にわたり
16名の議員が市政全般について、市の見解を問いただしました。
　主な内容を質問者が要約してお知らせします。詳細は会議録をご覧
ください。
　会議録は、ホームページや市立図書館で閲覧できますが、今定例会
の会議録の提供は、９月上旬となる予定です。

一般質問

答えて市長！
一般質問

　一般質問とは、議員が広く自治体の事務一般を対
象として、執行の状況、将来の方針を執行機関であ
る市に問いただすものです。質問の範囲は、市の行
財政全般のほか、地域で住民生活に密接している事
項など多岐にわたっています。
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